

*Es gibt zu unserem Glück auch Orte,  
die fast zu schön sind nur für Worte.  
In uns bewahrt, begleitend schon als Kind,  
selbst wenn wir nicht zugegen sind. K.W.*

im Februar 2024

Am 1. Februar haben wir auf Kirchbühl in Stäfa von unserer lieben Vreni Abschied genommen.

## **Verena Winistörfer-Mayer**

**Vielen Dank** – den Menschen, die Vreni auf ihrem Lebensweg bereichert und begleitet haben. Allen Ärzten und Pflegenden für ihre aufopfernde Arbeit; an Pfarrer David Jäger für die stimmungsvollen, feierlichen Worte.

Dank auch jenen, die auf Kirchbühl mit dabei waren – ihr Mitfühlen hat uns gut getan – und für die schönen Karten mit lieben und tröstenden Worten. Vreni bleibt unvergessen!

In Liebe und Dankbarkeit

Karl Winistörfer und die Trauerfamilien